



Koleksi Crocs terbaru dari Simone Rocha resmi dirilis hari ini: Pastikan untuk Dapatkan!

Description

Simone Rocha mengumumkan koleksi spring/summer 2024-nya, 'Dress Rehearsal' bulan lalu dengan rilisan terbaru sepatu Crocs yang menakjubkan. Desainer ini memberikan sentuhan mutiara pada sepatu yang terkenal nyaman tersebut yang pastinya akan laris manis saat diluncurkan pekan depan.

Koleksi yang dijelaskan sebagai "juxtaposition kreatif antara feminitas dan utilitarianisme" ini terdiri dari tiga gaya yang dihiasi mutiara, kristal, dan manik-manik jet, beberapa dengan kaus kaki yang dihiasi. beliauSHOP THE COLLECTIONSecara khusus, Rocha telah memvisualisasikan kembali Crocs Siren Clog, Classic Clog, dan sepatu Quick Trail dengan sentuhan whimsical dan romantisnya, menyatukan gaya desain khas Rocha dengan kenyamanan ikonik dan DNA Crocs. beliau

Kolaborasi kreatif ini adalah salah satu yang terbaru yang diambil oleh Rocha dalam beberapa tahun terakhir, setelah bekerja sama dengan H&M, Moncler, dan Jean Paul Gaultier. Memberikan sentuhan Simone pada produk baru jelas menjadi hal yang membuat beliau berhasil."Ini benar-benar kesempatan bagus untuk memperluas pikiran Anda ke arah lain," kata Rocha sebelumnya. "Ketika saya menerima kolaborasi, saya selalu ingin itu menjadi sesuatu di mana saya dapat membawa keahlian saya ke sesuatu yang baru. Mungkin itu berarti melakukan sesuatu yang sangat tinggi dengan Moncler atau mungkin sangat bermain-main dengan Crocs, menciptakan sesuatu dalam jumlah besar dengan H&M – yang seperti siang dan malam dibandingkan dengan menjalankan label independen – atau benar-benar memahami cara kerja baru dengan Jean Paul Gaultier. Kolaborasi hanya tentang belajar."

Koleksi juga diperlihatkan dalam koleksi musim gugur / musim dingin 2024 Rocha, menunjukkan bahwa kita mungkin akan mendapatkan rilis kolaborasi lainnya nanti tahun ini. Tapi, untuk saat ini, tandai tanggal 10 April di kalender Anda jika Anda ingin mendapatkan sepasang segera setelah diluncurkan. Koleksi Simone Rocha x Crocs akan tersedia untuk dibeli di Crocs, Simone Rocha, dan di beberapa pengecer terpilih. beliauSHOP THE COLLECTIONTerhubung:Ini adalah sebuah artikel yang memberitakan tentang kolaborasi terbaru antara Simone Rocha dengan Crocs yang menciptakan koleksi yang menggabungkan sentuhan khas desainer tersebut dengan kenyamanan yang dihadirkan oleh sepatu ikonik Crocs. Kolaborasi ini diumumkan melalui koleksi spring/summer 2024 'Dress

Rehearsal' yang menampilkan sepatu Crocs yang dihiasi dengan mutiara dan manik-manik yang akan diluncurkan pekan depan. Simone Rocha telah berhasil membawa keahliannya dalam mendesain ke berbagai kolaborasi yang beliau ambil, seperti dengan H&M, Moncler, dan Jean Paul Gaultier. Koleksi ini juga diperlihatkan dalam koleksi musim gugur/musim dingin 2024 Rocha, menandakan bahwa kemungkinan akan ada rilis kolaborasi lainnya nanti tahun ini. Koleksi baru ini akan tersedia untuk dibeli di Crocs, Simone Rocha, dan di beberapa pengecer terpilih, jadi pastikan Anda siap untuk mendapatkan pasangan sepatu Crocs yang unik ini.

Ringkasan

Pada bulan September lalu, Simone Rocha memperkenalkan koleksi musim semi/pnaspasan 2024nya, 'Dress Rehearsal', di mana ia memperkenalkan dunia pada versi Croc yang paling cantik yang pernah kita lihat. Desainer ini memberikan sentuhan berlian pada sepatu yang terkenal nyaman tersebut yang dipastikan akan laku keras ketika diluncurkan minggu depan. Apa pendapat Anda tentang kolaborasi antara Simone Rocha dan Crocs ini? Apakah Anda tertarik untuk membelinya? Jangan lewatkan kesempatan untuk mendapatkan pasangan ini pada tanggal 10 April! Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark